

*Anwesende Mitglieder:* 1x Vorstand, Finanzen, Presse, SchwuLesBi, Ideologiekritik

Mit 5 Mitgliedern nicht beschlussfähig, Protokoll schreibt SchwuLesBi.

## Tagesordnung

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf

TOP 2: Raumanträge

1) KulTurk

2) KulTurk

3) Ausstellung im KG I Foyer

TOP 3: Diskussions-/Planungstop

---

## **TOP 0: Formalia**

### **TOP 1: Rundlauf**

#### **a) Finanzen**

Hat mit dem Vorstand den konf 1 geräumt damit der neue Getränkeautomat aufgestellt werden kann. Automat läuft, bald kommt die erste Getränkelieferung um ihn vollständig zu befüllen.

Außerdem wurde die Abrechnung der Druckkontingente aus dem Wahlkampf gemacht.

#### **b) Presse**

Bekommt langsam Mails von Fachschaften und Referaten für ihre Texte im Ersti-u-boten (noch nichts von Initiativen, Aufruf wurde an diese wurde noch nicht verschickt da die E-Mails noch nicht vorliegen).

Anfang September (zwischen 1. und 5. soll gelayoutet werden) soll es in Druck gehen. Druckerei braucht 2- 3 Wochen und wegen der Internationalen Studierenden muss es bis Anfang Oktober da sein.

Das Doodle zum Layouten wird für Hilfe nochmal über den konf-Verteiler geschickt damit nicht nur zwei Leute die ganze Arbeit machen müssen.

#### **c) SchwuLesBi**

Beim CSD in Stuttgart wurde als Ordner für die Aidshilfe gegen Spende geholfen. Die Termine für das nächstes Semester wurden festgelegt und es wird noch mit Studentenwerk gereden, wann die Pink-Partys stattfinden sollen.

#### **d) Vorstand**

Die Abrechnung der Druckkontingente der Uni-Druckerei wurde zusammen mit dem Finanzreferenten gemacht.

Es wurde eine PM zur Weiterfinanzierung des FRIAS von Land, Bund und Uni zu je einem Drittel. Das Rektorat hatte im letzten Fachschaftenrektoratstreffen versprochen, dass das FRIAS nur weiter betrieben wird, wenn eine rein externe Finanzierung gesichert ist. Außerdem wurde die Studierenden

nicht in die Ausarbeitung des Konzepts des FRIAS mit einbezogen und es gibt von der Uni noch kein Finanzierungskonzept.

Der Vorstand war bei RDL und hat ein Interview zu unserer PM zum Austritt der Burschenschaft Teutonia aus dem rechten Dachverband der Deutschen Burschenschaft gegeben.

Das Haus wurde aufgeräumt.

## TOP 2: Raumanträge

### 1) KulTurk

Gruppe: KulTurk

Raum: konf 1

Termin: Sonntag, den 04.08., ab 12 Uhr

Veranstaltung: Kurzhalslauten-Kurs

#### a) Fragen/Diskussion

Abstimmungen	j	n	e	Ergebnis
Kurzhalslauten-Kurs	x	x	x	Geht in den FRAS

### 2) KulTurk

Gruppe: KulTurk

Raum: konf 1

Termin: Di, 06.08. ab 21 Uhr

Veranstaltung: Semesterabschlussessen

Erklärung: Wird genutzt wenn es regnet.

#### a) Fragen/Diskussion

Abstimmungen	j	n	e	Ergebnis
Semesterabschlussessen	x	x	x	Geht in den FRAS

### 3) Ausstellung im KG I Foyer

Gruppe: Informationsstelle Peru und die Katholische Arbeitnehmerbewegung – Erzdiöze Freiburg

Raum: Foyer KG I

Termin: 09. - 22. November

Veranstaltung: Ausstellung zu „Geschichten der Schuldenkrise“ des Bündnisses [erlassjahr.de](http://erlassjahr.de)

Erklärung:

#### a) Fragen/Diskussion

Sollte in einer beschlussfähigen konf diskutiert werden.

## TOP 3: Diskussions-/Planungstop

Nächste konf Montag, 12.08. um 18:00 Uhr.